



La lettre d'info du FFM La Romaine

## VOEUX DE LA PRÉSIDENTE

Le FFM La Romaine et moi-même tenons à vous présenter ainsi qu'à vos proches nos meilleurs voeux pour cette nouvelle année : qu'elle vous apporte le bonheur, la santé et la concrétisation des projets qui vous tiennent à coeur ! J'espère également qu'en 2024 le club saura une nouvelle fois répondre à vos attentes et que les activités proposées vous apporteront toute satisfaction. Nous n'oublierons pas non plus cette année les manifestations festives avec en point d'orgue une journée particulière pleine de surprises pour célébrer les 10 ans d'existence du club. En espérant que nous resterons liés par notre passion commune encore de nombreuses années, je vous renouvelle mes voeux de bonne année, pleine de nombreux moments joyeux sur et hors du terrain !



## LE FFM DANS L'ALBUM PANINI



Pour son nouvel album officiel de stickers dédié au championnat de France de Ligue 1, Panini met à l'honneur 24 footballeurs et footballeuses amateurs qui auront également leur vignette au côté des stars de la Ligue 1. Parmi les heureux élus, Uber Eats, sponsor de la ligue 1 et des équipes seniors du club, a choisi notre jeune arbitre et gardienne U17 : Élisabeth Normand (vignette UE02 pour les collectionneurs). À travers elle, c'est tout le club du FFM La Romaine qui est mis à l'honneur et reconnu pour ses actions au niveau du football amateur, en particulier en direction du foot féminin.

## LE SAVIEZ-VOUS ?

Franz Beckenbauer, décédé ce 7 janvier, avait une anecdote marquante qui a façonné ses choix. À 12 ans, il affronta lors d'un tournoi le club Munich 1860 qu'il devait rejoindre plus tard. Après avoir été giflé par un joueur adverse, il décida de rejoindre le rival, le Bayern, refusant d'intégrer « un club de bagarreurs ». Ce refus de la violence marqua le début d'une longue relation entre Beckenbauer et le Bayern, le propulsant vers le statut d'icône du football allemand.



## CORRESPONDANCE PUISSANCE FOOT



Comme vous le savez, le volet éducatif et pédagogique a toujours été prioritaire pour le FFM. Cette année le club a intégré le projet « Correspondance Puissance Foot » du programme d'accompagnement scolaire de la FFF. Cette action vise à établir des relations d'échanges privilégiées entre des clubs-pilotes du Fondaction du Football et à favoriser le goût pour la lecture et l'écriture chez les enfants d'horizons différents.



Ainsi, 8 à 14 U11 et U13 (F & G) volontaires participeront à un échange épistolaire avec les enfants licenciés au FC Chabeuil (district Drôme-Ardèche), club jumelé avec le FFM.

## RETOUR SUR...

Samedi 9 décembre, les U13F de l'entente FFM La Romaine / USREC ont vécu une très belle expérience lors d'un match amical contre le FC Sochaux Montbéliard. Les filles ont aussi profité de l'occasion pour visiter le Centre de formation aux métiers du football Roland Peugeot au Château du Bannot à Seloncourt.



Côté sportif, nos U13F, loin d'être ridicules face à une très belle équipe du FCSCM n'ont craqué que dans les 15 dernières minutes pour s'incliner 4 à 1. Merci à Jérôme Clade et Mathieu Brun pour cette très belle initiative.

## LE COIN DES SPONSORS

Société indépendante située à Besançon, « Nuances & Décoration » travaille avec Unikalo, le numéro 1 français des fabricants de peintures. Ouverte aux professionnels comme aux particuliers, l'entreprise propose une large gamme de produits décoratifs (peintures, revêtements du sol et muraux) et elle est partenaire du club depuis 2 ans. Son gérant, David Rocheteau, est également le coach des seniors F.

